

意見書

意見書とは、市政の発展に必要な事柄の実現を要請するため、市議会の意思を決定し、国会や政府に提出するものです。

積雪寒冷地における介護事業所への適切な評価を求める意見書

積雪寒冷地である本市では、例年積雪による交通障害に伴い、自動車の渋滞などによる介護サービス利用者の送迎遅延や、遅延に伴うサービス提供時間の確保が困難になる状況が発生しています。とりわけ今年度においても、度重なる暴風雪や大雪により、市内の道路の除排雪が間に合わず、特に生活道路において自動車の立往生が多発し、介護サービス事業所の送迎が長時間となるなど、介護サービスの提供に大きな影響が生じています。

よって、国会及び政府に対し、積雪寒冷地における介護サービスの確保を図る観点から、以下の措置を講ずるよう強く要望するものです。

- ①本市のような積雪寒冷地の実情を踏まえた、介護サービス提供時の負担増を評価できる制度の見直しを行うこと。
- ②暴風雪や大雪などの雪害にあっても、地震や台風などの災害時の取り扱いと同様に、人員等の配置基準や介護報酬の算定要件の柔軟な取り扱いを可能とするよう早急に対応すること。

決議

決議とは、市議会としての意思を決定し、それを対外的に表明するものです。

ロシア連邦によるウクライナ侵略を厳しく非難し、 平和的解決を強く求める決議

本年2月24日から開始されたロシア連邦によるウクライナへの侵略は、国際社会の平和と安全を著しく損なう暴挙であり、ウクライナに拠点を持つ日本企業及び現地在留邦人も厳しい状況に置かれています。

このような力による一方的な現状変更の試みは、国際秩序の根幹を揺るがす明白な国際法違反であり、断じて許すことはできません。

本市では、人々が等しく平和に暮らせる世界の実現を願って平和都市宣言を行っており、ウクライナへの侵略はそのような市民の願いに反するものです。

よって、本市議会は、ロシア連邦によるウクライナ侵略を厳しく非難するとともに、国際法を遵守し、軍の即時撤退と平和的解決を行うよう強く求めます。

意見書および決議の全文は、市議会ホームページに掲載しています。